



# Ensemble contre le CPE/CNE, La mobilisation s'amplifie !

**mardi 4 avril faire mieux que le 28 mars**

**Le CPE est une menace directe pour tous les jeunes arrivant sur le marché du travail :** corvéables à merci pendant deux ans, jetables sans justification, sans possibilité de faire de projets.

Le CPE ne garantit pas l'embauche, il ne met pas le « pied à l'étrier » de l'emploi, c'est la précarité sans aucune sécurité.

C'est une mesure de plus qui vise à casser le CDI, le Code du travail, la Protection sociale, à coup d'exonérations de cotisations patronales.

**Un 28 mars exemplaire avec des manifestations sur toute la France qui ont regroupé un nombre de manifestants lycéens, étudiants et salariés extrêmement important, c'est ainsi que sur Toulouse, nous étions plus de 80 000 dans la rue.**

L'unité des organisations syndicales est un élément fort qui permet d'entrevoir la victoire, le maintien de cette unité constitue le ciment de notre refus.

**— Car, chaque jour le refus du CPE et plus généralement le refus de toutes les atteintes au Code du travail, le refus de la précarité augmente dans le pays.**

**Le gouvernement s'obstine.....**

De VILLEPIN a beau se contredire voire, faire des lapsus devant l'assemblée, il reste un élément de blocage important, alors qu'au sein même de son gouvernement les couacs se multiplient.

Cela est essentiellement dû à notre mobilisation et notamment à l'action prolongée des étudiants et des lycéens.

Il est urgent que les plus hautes autorités de l'Etat, comme le demande l'intersyndicale, prennent la mesure de la situation et répondent sans ambiguïté à cette revendication.

Pour éviter l'enlisement du pays dans une crise profonde, le gouvernement doit s'y résoudre.

**Tous ensemble, monter d'un cran !**

Aujourd'hui, les organisations syndicales sont déterminées à amplifier la mobilisation. Elles mettent le gouvernement en garde contre toute tentative de coup de force notamment en direction des étudiants et des lycéens. Elles décident d'une nouvelle journée d'action interprofessionnelle d'arrêts de travail, de grèves et de manifestations le 4 avril.

Mais, d'ores et déjà, nous devons nous préparer à aller plus loin, si l'entêtement gouvernemental se prolonge.

Les jeunes nous le montrent depuis des semaines, leur détermination est sans faille, la force du mouvement se maintient.

**Il est donc nécessaire, dans la préparation du 4 avril et dès le lendemain, que dans les entreprises et les bureaux, la question de l'amplification de l'action soit discutée et posée, que des initiatives soient décidées et que, partout où c'est possible la question de la continuité de l'action soit posée.**

**Journée de grève interprofessionnelle  
mardi 4 avril 2006  
manifestation à 14 h30 - Arnaud Bernard**